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[Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ƘŜǳǊŜǳȄ ŘŜ ǎŜ ǎŜǊǾƛǊ ŘŜ ǎƻƴ ŘŜǎǎƛƴ ǇƻǳǊ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘǊŜ ǎŜǎ ǾǆǳȄ 

de Noël et du Nouvel An.  Les cartes sont envoyées à de nombreux partenaires et amis du 

5{CbhΣ Řƻƴǘ ƭŜ ǇǊŜƳƛŜǊ ƳƛƴƛǎǘǊŜ ŘŜ ƭŀ ǇǊƻǾƛƴŎŜ Ŝǘ ƭŜ ƳƛƴƛǎǘǊŜ ŘŜ ƭΩ;ŘǳŎŀǘƛƻƴ Ŝǘ Řǳ 

Développement de la petite enfance.  

 

[Ŝ /;5 ǘƛŜƴǘ Ł ƭǳƛ ǊŜƴŘǊŜ ƘƻƳƳŀƎŜ ǇƻǳǊ ǎŀ ŎǊŞŀǘƛǾƛǘŞΦ /Ωest pourquoi il lui décerne un prix 

spécial Honneurs et Mérites.  Nous lui remettons un petit souvenir, soit une reproduction de 

son dessin que nous avons fait encadrer de même que trois exemplaires de la carte de souhaits 

ǉǳΩŜƭƭŜ ŀ ƛƭƭǳǎǘǊŞŜΦ   Nous lui remettons également un chèque cadeau. Bravo encore une fois. 

 

3. Points récurrents 

3.1 >ĞĐƚƵƌĞ�Ğƚ�ĂĚŽƉƚŝŽŶ�ĚĞ�ů͛ŽƌĚƌĞ�ĚƵ�ũŽƵƌ 

 

Proposition #2015-12-01 : 

Monsieur Rino Perron propose l’adoption de l’ordre du jour. Mademoiselle Mily Caron appuie.  

ADOPTÉE.  

 

3.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 10 

novembre 2015.  

 

Proposition #2015-12-02 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 

10 novembre dernier. Madame Francine Cyr appuie.  ADOPTÉE.   

 

3.2.1 Suivi au procès-verbal 

[Ŝǎ ǎǳƛǾƛǎ ǊŜǾƛŜƴƴŜƴǘ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊΦ 

 

3.3 Adoption du procès-verbal de la réunion à huis clos du 16 novembre 2015 

 

Proposition #2015-12-03 : 

Monsieur Rino Perron propose l’adoption du procès-verbal de la réunion à huis clos du 16 novembre 

dernier.  Madame Anne-Marie Paradis appuie.  ADOPTÉE.   
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3.4 Correspondance 

- /ƻǇƛŜ ŘΩǳƴŜ ƭŜǘǘǊŜ ŀŘǊŜǎǎŞŜ ŀǳ aƛƴƛǎǘǊŜ {ŜǊƎŜ wƻǳǎǎŜƭƭŜ ŘŜ ƭŀ ǇŀǊǘ ŘŜǎ ǇǊŞǎƛŘŜƴŎŜǎ ŘŜǎ 

CPAÉ de Kedgwick, Monsieur Éric Gagnon (Marie-Gaétane) et Madame Annic Gagnon 

(Écho-Jeunesse) ainsi que Monsieur Jean-Paul Savoie, maire de la Communauté rurale 

ŘŜ YŜŘƎǿƛŎƪΣ ŘŜƳŀƴŘŀƴǘ ǳƴŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŀǾŜŎ ƭŜ ƳƛƴƛǎǘǊŜ ŀŦƛƴ ŘΩƻōǘŜƴƛǊ ǳƴŜ ƳƛǎŜ Ł ƧƻǳǊ 

du dossier pour le projet de ǊŞƴƻǾŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ aŀǊƛŜ-Gaétane. 

 

- 
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4.2       ZĂƉƉŽƌƚ�ĚĞ�ů͛ĠůğǀĞ�ĐŽŶƐĞŝůůğƌe 

Mademoiselle Mily Caron nous présente son rapport.   Le 12 novembre dernier a eu 

lieu la journée de leadership au primaire.  Elle nous partage ǉǳŜ ƭŜ ŎƻǳǇ ŘŜ ŎǆǳǊ ŘŜǎ 

élèves a été un atelier ŘΩƛƳǇǊƻǾƛǎŀǘƛƻƴ avec Monsieur Marco Couturier, auteur et agent 

ŎǳƭǘǳǊŜƭ Ŝǘ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŀƛǊŜ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ Saint-Jacques.  Également, elle a rencontré le 

défenseur de la jeunesse et a eu de bonnes discussions. Vendredi dernier était la 

journée des droits ŘŜ ƭΩŜƴŦŀƴǘ.  Des affiches ont été ou seront envoyés dans les écoles.  

Le directeur général de la FJFNB, Rémi Groupil, a démissionné de son poste.  Une 

personne le remplace par intérim pour le moment.  La date limite pour les inscriptions 

Ł !ŎŎǊƻ ŘŜ ƭŀ ŎƘŀƴǎƻƴ Ŝǎǘ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ƭŜ ƳŀǊŘƛ у ŘŞŎŜƳōǊŜ нлмрΦ 

 

4.3   FCÉNB   

[Ŝ /! ŘŜ ƭŀ C/;b. ǎΩŜǎǘ ǊŞǳƴƛ ƭŜǎ п Ŝǘ р ŘŞŎŜƳōǊŜ ŘŜǊƴƛŜǊΦ  Lƭǎ ƻƴǘ ŘƛǎŎǳǘŞ de la mise en 

ǆǳǾǊŜ ŘΩǳƴ ŎƻƳƛǘŞ de la PALC, le plan de 10 ans en éducation et de lΩŀǾŜƴƛǊ ŘŜ ƭŀ C/;b. 

dans le dossier de la SANB. 

 

La cotisation  annuel 2015-2016 à la FCÉNB pour le CÉD du DSFNO est de 3 383.34$. 

 

Proposition #2015-12-04 : 

Monsieur Alain Martin propose que le CÉD paie le frais de cotisation annuelle à la FCÉNB.  Madame 

Anne-Marie Paradis appuie.  ADOPTÉE.   
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o Vision du plan de 10 ans du ministre 

o Évaluations provinciales 

 

 Le prochain Forum aura lieu en février au DSFNO. 

 

5. Processus de gouverne 

 

5.1 
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Les membres du comité d’infrastructures ont procédé à une analyse minutieuse des 

nombreuses données collectées dans le cadre de l’étude de viabilité de l’école Régionale 

Sainte-Anne. 

 

Tel que mentionné par madame Anne-Marie, des scénarios de fermeture ont été 

préparés par le district. En fait, il y en avait trois. Le comité a rejeté d’emblée le scénario 

qui supposait le transfert d’une partie des élèves à l’ÉGR et l’autre partie à MMM. Il 

aurait alors fallu refaire les zones scolaires. Les nouvelles limites territoriales étaient 

difficiles à déterminer.  

 

Donc, en qui concerne les scénarios de fermeture, nous nous sommes uniquement 

concentrés sur l’examen des données des deux autres options : soit le transfert de tous 

les élèves à l’ÉGR ou le transfert de tous les élèves à MMM. 

 

Voici les principaux points qui sont ressortis lors de notre analyse. Ces points sont en 

quelque sorte les balises qui nous ont guidés vers la recommandation qui vous sera faite 

ce soir. Vous constaterez que nous nous sommes appliqués à faire des liens avec les huit 

critères indiqués dans la Politique 409. 

 

Points liés au critère « finances » : 

- La fermeture de l’école engendrerait une diminution de dépenses en frais 

d’exploitation pour le district. 

o Advenant le transfert des élèves à l’ÉGR, des économies annuels de l’ordre de 

742 
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ŞǘǳŘŜ ŘŜ ǾƛŀōƛƭƛǘŞ ǉǳΩǳƴŜ ǎŜǳƭŜ Ŧƻƛǎ Ŝƴ ǉǳŀǘǊŜ ŀƴǎΦ tŀǊ ŎƻƴǘǊŜΣ ŀǇǊŝǎ ŎŜ ƭŀǇǎ ŘŜ ǘŜƳǇǎΣ 

ŜƭƭŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ Ł ƴƻǳǾŜŀǳ ǎƻǳƳƛǎŜ Ł ŎŜǘǘŜ ǇǊƻŎŞŘǳǊŜΦ [ΩŞŎƻƭŜ wŞƎƛƻƴŀƭŜ {ŀƛƴǘŜ-Anne 

ƴΩŜǎǘ ŘƻƴŎ Ǉŀǎ Ł ƭΩŀōǊƛ ŘΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŞǘǳŘŜ Řŀƴǎ ǳƴ ŀǾŜƴƛǊ ǊŀǇǇǊƻŎƘŞΦ {ǳǊtout si elle 

ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ƭΩǳƴ ŘŜǎ ŎǊƛǘŝǊŜǎ ŘŞŎƭŜƴŎƘŜǳǊǎΣ ŎǊƛǘŝǊŜǎ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ǎƻƴǘ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ŦŀƳƛƭƛŜǊǎΦ   

 

Lors des consultations publiques, la communauté nous a mentionné à plusieurs 

reprises que les liens entre ƭΩécole et la communauté sont étroits et importants. La 

communauté nous aussi fait part de son désir de resserrer davantage ces liens.  Elle a 

même démontré une ouverture de faire de son école une véritable école 

communautaire. Un membre de la communauté ŀ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ ǇǊƻǇƻǎŞ ǉǳŜ leur école 

devienne un centre scolaire communautaire régional.  Il y a certainement des pistes à 

explorer de ce côté.   Nous ƭΩencourageons à poursuivre sur cette voie.  Nous 

ƭΩencourageons à rechercher des solutions concrètes qui assureront la pérennité de 

votre école.   

 

Il mentionne aussi que le CÉD et les employés du district sont prêts à travailler de 

concert avec la communauté dans ses ŞǾŜƴǘǳŜƭƭŜǎ ŘŞƳŀǊŎƘŜǎ Ǿƛǎŀƴǘ Ł ŀǎǎǳǊŜǊ ƭΩŀǾŜƴƛǊ 

Ł ƭƻƴƎ ǘŜǊƳŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ wŞƎƛƻƴŀƭŜ {ŀƛƴǘŜ-Anne. 
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Ernest-Lang 

La deuxième rencontre avec la communauté de Saint



http://www.gnb.ca/RSP
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o /ŜƴǘǊŜ ŘΩŀŎŎǳŜƛƭ ǇƻǳǊ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ŀǊǊƛǾŀƴǘǎ ό9ŘƳǳƴŘǎǘƻƴύ est Ł ƭΩŞǘŀǇŜ ŘŜ 

bâtir un plan de match.   

o Défi : langue (communication), services psychologiques, intégration à 

l'école, etc.) 

 

/ΩŜǎǘ ǘƻǳǘ ǇƻǳǊ ƭŜ ƳƻƳŜƴǘΦ  hƴ Ǿƻǳǎ ǘƛŜƴǘ ŀǳ ŎƻǳǊŀƴǘ ŀǳ ŦǳǊ Ŝǘ Ł ƳŜǎǳǊŜ que le 

dossier progressera. 

 

Proposition #2015-12-05  

Monsieur Alain Martin propose qu’une lettre soit envoyée à la FÉCNB à savoir pourquoi le dossier de 

l’arrivée des réfugiés syriens au Nouveau-Brunswick n’est pas piloté par la FCÉNB. Monsieur Steeve 

Savoie appuie.  ADOPTÉE. 

 

 

7.1.4 Joyeuses Fêtes 

Joyeuses Fêtes à chacune et chacun et bon congé. Au plaisir de continuer de 

faire équipe avec vous dans la nT
 Eon ec l 
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Monsieur Patrick Kavanaugh, président du CPAÉ de la PTA, remercie le CÉD pour le support à 

la PTA depuis plusieurs années.  Il fait une révision de la réorganisation des écoles de Grand-

Sault qui a eu lieu durant les dernières années.  Il présente une mise à jour du dossier des 

rénovations à la PTA.  Suite à des modifications au plan original des rénovations, le budget 

alloué a été utilisé pour voir aux imprévus; ceci entraine un manque de fonds pour terminer les 

rénovations.  Il demande la continuité du support du CÉD pour une autre année afin de terminer 

les rénovations à la PTA.  Il ne veut pas que les rénovations soient terminées dans 20 ans. 

 

 

10. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   ________________________19 janvier 2016_______________________ 

 

 

Luc Caron           Richard Landry 

 

Secréta


